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ATA Nº 01/2022 - COMDEMA      

                          

 Porto Ferreira, 26 de janeiro de 2022. 

 

Assuntos tratados: I - Abertura; II – Leitura da Ata anterior; III-

Gestor da Casa dos Conselhos passou os informes; IV –Aprovação do 

Regimento e agora seguirá para deliberação; V – Votação de três 

processos; VI- Aprovação de Calendário Anual de reuniões; VII- 

Explanação do Projeto vencido do Willian e do Luis Bet; VIII- 

Discussão sobre a formação das Câmaras técnicas; IX- Convite para o 

plantio de árvores dia 06/02; X- Encerramento.      

 

 

 Aos quinze dias do mês de dezembro de 2021, reuniram-se os 

membros do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente - COMDEMA, 

na Casa dos Conselhos Municipais para tratar dos seguintes assuntos. 

I- Abertura. A abertura da reunião foi realizada às 17 horas e 27 

minutos, com a presença dos Conselheiros, conforme lista de presença 

(anexo 01) além da participação remota da Conselheira Luana; II- 

Leitura da Ata anterior. Foi feita pela Secretária Márcia Carlos. 

III- Gestor da Casa dos Conselhos passou os informes. Felipe Lamellas 

comunicou aos Conselheiros que a partir de hoje nossas reuniões serão 

gravadas e transmitidas ao vivo pelo Youtube. IV- Aprovação do 

Regimento e agora seguirá para deliberação, O Presidente Luis Gustavo 

Bet, deu sequência a reunião conferindo se as alterações haviam sido 

efetuadas e comunicou que agora seguirá para as deliberações. V – 

Votação de três processos. Deu-se início então aos debates e devida 

votação  dos processos: 1- Abner Henrique Carvalho Marques; 2- 

Antônio dos Santos e 3- Patrick Ortiz de Camargo. Iniciando pelo 

processo 1 do munícipe Abner, foi verificado pelos conselheiros todo 

o processo e após devidamente debatido foi feita a votação e por 

unanimidade foi DEFERIDO, seguimos para o processo 2 do munícipe 

Antônio e após também ser debatido foi realizada a votação e também 

foi DEFERIDO por unanimidade e por último o processo 3 do munícipe 

Patrick que após analisado foi DEFERIDO com ressalvas, pois deve-se 

respeitar o distanciamento de 1,20m aos cadeirantes. VI- Aprovação 

de Calendário Anual de reuniões. Foi aprovado o Calendário de 

http://www.portoferreira.sp.gov.br/


CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA  
DO MEIO AMBIENTE  

 
LEI MUNICIPAL Nº 2755/ 2010 

GESTÃO 2021/2023 
____________________________________________________________________________ 

_________________________________________________________________________________________________________________
_ 

Casa dos Conselhos 
Avenida Engenheiro Nicolau de Vergueiro Forjaz, 721 – Centro – Porto Ferreira, SP – CEP: 13660-005 

Fone: (19) 3589-1260 
www.portoferreira.sp.gov.br |casadosconselhos@portoferreira.sp.gov.br 

reuniões para o ano de 2022, previamente enviado e analisado. VII- 

Explanação do Projeto vencido pelos Conselheiros Willian e Luis Bet. 

O Conselheiro Willian explanou sobre o Projeto vencido por ele e 

Pelo Conselheiro Luis Bet no qual os mesmos receberam uma verba de 

R$ 25.000,00 do vereador Ricardo Patroni para a compra de triciclos 

elétricos e também EPIs para os catadores de recicláveis da nossa 

cidade. VIII- Discussão sobre a formação das Câmaras técnicas. Após 

longa e intensa discussão sobre a viabilidade da formação de 4 

Câmaras Técnicas sugeridas em encontros anteriores, foi levantada a 

questão se não seria melhor iniciarmos com apenas uma, a de Educação 

Ambiental, a qual engloba toda a sociedade e aos poucos partirmos 

para as demais. Ficou acertado que debateremos e resolveremos na 

próxima reunião. IX- Convite para o plantio de árvores dia 06/02. O 

presidente Luis Bet convidou a todos a participarem do plantio de 

mil árvores no Parque Santo Afonso que será realizado no dia 6 de 

fevereiro das 9 às 11h. X- Encerramento- Nada mais a ser tratado, a 

reunião foi encerrada às 18 horas e 41 minutos. Eu, Márcia Elaine 

Carlos, lavrei a presente ata que será lida e aprovada na próxima 

reunião.   

 

 

 

 

MÁRCIA ELAINE CARLOS 

Secretária-geral 

 

 

 

 

LUIS GUSTAVO BET 

Presidente 
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